はなぞの

令和2年度 花園小学校だより 11月号 2020年10月30日

「キャンドルは1つ1つ違うけれど、

灯す光は同じ」

ついこの間まで猛暑で、熱中症の心配をしていたと思っていたのに、気がつけば、めっきり気温が下がり、冬の到来を感じさせる時期になりました。今更ですが、四季の移り変わりは時の流れを、身をもって感じさせてくれます。気がつけば今年度も5か月を切りました。

この2学期は大きな行事がたくさん予定されており、いくつかはすでに実施されています。新型コロナウイルス感染症への対応で、今まで通りとはいかないですが、それでも「少しでも子どもたちにいい経験をさせてあげたい。」という強い思いのもと、今でき得る最高のものをつくり上げています。11月は7日に音楽会、19日・20日に修学旅行が予定されています。どちらも大成功を目指して着々と準備を進めておりますので、どうか、ご期待ください。

ここで、先日、実施された自然学校について、少しお伝えします。台風の接近により実施が危ぶまれた今年の自然学校は、奇跡の天候回復で無事に実施することができ、大成功で幕を閉じました。

本番2日前、職員会議の場で5年生の先生方から「1日開催ではありますが、子どもたちに『今年の自然学校もすごく楽しかった!』と言わせる自然学校にしていきます。」という決意が述べられました。まさしくその宣言通り、みんなが楽しいと思えるような素晴らしい自然学校になったと思います。 今年度しか経験できないプログラムもあり、それが経験できた5年生は幸せだなあと思いました。

フィナーレで行われたキャンドルサービス。 静寂に包まれた体育館で、77個の手作りのキャンドルに灯がともり、77人の絆を表す大きな一重円がつくられました。そこで5年生担任が語った言葉の1つを紹介しておきます。「この77個のキャンドルはどれ1つ同じものはありません。1人ひとりがデザインした違う色をもった



キャンドルです。でも、灯している光の色はみんな同じです。それらがつながって1つの輪が完成しました。|

当たり前ですが花園小学校の子どもたちに、誰一人同じ人はいません。1人ひとり違う個性や考え方をもっています。まずは、"みんな違ってみんないい"ということを共通理解し、お互いの個性や考え方を認め合い、尊重しあうことが大切です。その上で(こんなクラス・学年・学校にしていきたい)(そのために、こうしていこう)と思いを1つにし、共通実践していきます。思いが1つになった時に、集団の中に固い絆が生まれます。

自分の考えを押し通す者がいたり、少数意見を頭ごなしに否定し抑圧する雰囲気があったりすると、 うわべの関係しか築けません。本物の絆をつくり上げるには、みんなが他の人の気持ちや考え方を汲 みとり、少しずつ我慢し合って心を寄せていくことも必要です。

多様性を認め合いながら、共通の目標をみんなで決め、それの達成のためにみんなで実践をしていくことは、大人社会でも難しいことです。色とりどりのキャンドルが放つ、1本の光の輪のように、 固い絆で結ばれた花園小学校をつくり上げることを、児童・職員ともども目指していきます。

(校長 桑原 渉)

♀♀♀♀♀♀ 11月行事予定 ♀♠♀♀♀♀♀

日	曜	週	行事予定	日	曜	週	行事予定
2	月	В	会場準備(1~4年 14:25下校)	12	木		クラブ活動
4	水		児童鑑賞会	13	金		いのちの教室(5年) 子ども安全の日
5	木		硬筆書写作品巡回展	17	火	В	心のふれあい日 ALT来校
6	金		前日準備(1~4年 14:25下校)	19	木		修学旅行(6年) 校外学習(1年) ALT来校
7	±		音楽会(1~5年 午前中下校)(6年 片付け終了後下校)	20	金		修学旅行(6年)
9	月		音楽会代休	24	火	Α	出前授業(4年) 心のふれあい日 ALT来校
10	火	Α	校外学習(3年) 心のふれあい日 ALT来校	25	水		花園集会
11	水		月曜校時 SC来校 就学時健康診断(5·6校時)	26	木		校外学習(4年)
1''				1:	12月の主な予定 23日(水) 給食終了日		

24日(木) 終業式 12:20下校

登校について

登校時間は 8:00~8:20 ですが、7:55 に脱靴室を開ける頃にはかなりの児童が待機している 状態です。密を避け、けがを防止するためにも、できる限り学校への到着時間が 8:00 以降になるように送り出していただきますようご協力をお願いします。

放課後の遊び方について

放課後、駐車場や道路、またマンションの階段・踊り場など、本来の遊び場ではない場所で遊んでいる子どもたちがいるようです。安全面で心配であるばかりでなく、地域の方々にご迷惑をかけているようです。

遊び方や遊び場を考えるよう学校でも指導してまいります。ご家庭でも話題にしていただき、ご指導いただきますようご協力よろしくお願いします。



なかよし学級から



「秋をみつけたよ」

木のはっぱが夏は緑だったのに、少しずつ赤色や黄色になってきたよ。落ち葉をさわると、パリパリしていて、すぐにやぶれてしまったよ。 (なかよし1 3年 久葉 優翔)

中庭にいるうさぎちゃんが、まえに見たときよりも大きくなっていたよ。たくさん、ごはんを食べたのかな。いもほりをしたら、おいもさんあげたいな。 (なかよし1 2年 中島 寧音)

「おもちゃランド」

おもちゃランドをおえて思ったことが三つあります。一つ目は、おきゃくさんがいっぱい来てくれて、うれしかったです。たくさん来てくれてたのしそうにあそんでくれて、自分もたのしくなりました。二つ目は、けいひん切れになって、たいへんになったことです。おりがみをおるのがしんどかったです。三つ目は、一年生をならばせることがたいへんだったことです。おもちゃランドは、いちぶたいへんだったけど、たのしかったです。 (なかよし2 2年 川上 広和)